



Bazar Murah Giat TMMD Diserbu Masyarakat

DALAM usaha meningkatkan dan memberdayakan pertumbuhan ekonomi masyarakat, diperlukan wadah dalam berbagai lingkup kegiatan, sehingga dapat tercapai ekonomi kerakyatan, melalui program Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM)

yang berintegritas pada potensi usaha yang ada di daerah masing-masing, seperti halnya di wilayah Yogyakarta yang memiliki banyak produk-produk kerajinan yang khas dan unik.

Pada acara pembukaan TMMD Reguler ke-101 Tahun 2018 yang

berlangsung hari ini Rabu 4 April 2018 digelar juga pasar murah atau Bazar yang ditinjau langsung oleh Asisten Pemerintah dan Kesra Setda DIY Drs Sulisty, Kasrem 072/Pamungkas Kolonel Inf Ida Bagus Surya serta pejabat lainnya dari TNI AL, AU dan unsur Kepolisian. Walikota Yogyakarta Drs H Haryadi Suyuti berkenan meninjau bazar di stand dari masing-masing Koramil jajaran Kodim 0734/Yogyakarta, dengan didampingi oleh Dandim 0734/Yogyakarta Letkol Inf Rudi Firmansyah.

Kegiatan bazar ini untuk memfasilitasi UMKM pada kegiatan Bakti sosial TNI manunggal membangun Desa, yang terselenggara atas kerjasama Kodim 0734/Yogyakarta dengan Pemerintah kota Yogyakarta. Sebanyak 50 stand tergelar di timur lapangan Balaikota Yogyakarta, yang terdiri dari stand dari tiap

tiap Koramil di jajaran Kodim 0734/Yogyakarta, yang menjual berbagai macam produk seperti kuliner, batik, obat herbal, handi craft, Bakpia.

Seperti stand milik Koramil 11/Kraton, yang menjual Bakpia dari UMKM Kampung Nagan Kidul, Patehan. Menurut Ibu Hendriyanto, yang merupakan warga Nagan Kidul, Patehan, mengatakan bahwa, kegiatan bazar ini dapat lebih membuat produk Bakpia miliknya menjadi lebih dikenal khalayak umum.

Harapan masyarakat ke depannya adalah, perluasan lapangan pekerjaan, yang pro terhadap kesejahteraan masyarakat kecil secara menyeluruh, dengan memberikan kredit usaha kecil dan menengah atau bantuan fasilitas penunjangnya, seperti gerobak yang selama ini sudah berjalan di lingkungan masyarakat perkotaan. (Fin)-m



MERAPHSTIMEWA

Bazar murah semarakkan acara pembukaan TMMD Kodim Yogya

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Pandeyan			
3. Dinas PMPPA			

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005